

こだま

[No. 263]

令和6年5月15日(水)

仁多福社会立阿井幼稚園

《連絡先》奥出雲町上阿井205

(0854)56-0054

ジョーホー：62-0054

清々しい風が吹き、新緑がまぶしい季節となりました。春は草花の芽吹きに小動物の誕生など、一歩戸外に出ればワクワクする出会いがたくさんあります。先日は、菖蒲を採りに3,4,5歳児が亀嵩の「のはなの森」に出かけました。少しぬかるむ湿地に入り、「菖蒲は、根本を匂うと、いい匂いがするんだよ。」と言われたことを思い出して、一生懸命匂いを嗅ぎながらカキツバタと菖蒲を見分けようとする姿が、なんとも微笑ましかったです。

翌日の「子どもの日の集い」では、担当職員から、「カキツバタ」と「菖蒲」の違いのクイズが出ました。皆さん、わかりますでしょうか？葉の形と花の形が違います。3歳児も得意げに答え、しかも「カキツバタ」という名前も覚えていてびっくりしました。そして、降園の際には、迎えに来られたお家の方に「これお風呂に入れるんだよ。」と、説明していました。とても心に残る活動だったようです。

今月後半には親子遠足に出かけます。今年は、親子で、汽車に乗って木次まで出かけ、バスに乗り換え消防署や丸小山公園に出かけます。

初めての親子での汽車遠足、公共交通機関を利用しますので、マナーを守り、車窓から見える景色を堪能し、親子で楽しい時間を過ごしていただければと思います。

これからの時季、出会える様々なひと・もの・ことを楽しめるように、出会わせ方を工夫し、学びにつながる活動を展開していきます。幼稚園にもどろんどろん遊びに来てください。

園長 藤原愛子

5月の目標 「戸外で元気いっぱい遊ぶ」

青空が広がり爽やかな風が気持ちよく感じる季節になりました。思いきり身体を動かして遊んだり、散歩に出かけて虫や小動物見つけや草花で遊んだり、五感のアンテナをはりめぐらせ、自然の面白さを見つけて楽しんでいきたいと思ひます。

また、園外へ出かけることが増え、地域の方と出会う機会も多くなります。挨拶を交わしたり、ふれあいを大切にしていきたいと思ひます。

しいたけ狩り

鳥上の嵐谷さんに声をかけて頂き、4,5歳児がしいたけ狩りにと植菌体験をしました。



「どのしいたけが
大きいかなあ？」



菖蒲採り

3,4,5歳児で亀嵩にある「のはなの森」に菖蒲採りに出かけました。



子どもの日の集い

子どもの日の集いをしました。クイズ形式でこいのぼりを揚げる意味を聞いたり、風車取りゲームをして楽しみました。みんなが元気にすくすく大きくなりますように。



どんな匂いがするかな？



5月の行事予定

- 7日(火) 菖蒲採り(3,4,5歳児)
- 8日(水) 子どもの日の集い
- 9日(木) 花まつり(3,4,5歳児)
検尿・蟻虫検査
- 10日(金) 読み聞かせ(4,5歳児)
- 13日~23日 わくわくふれあい週間
- 14日(火) 奥出雲町キッズ遊ぼう♪(4,5歳児)
- 15日(水) 施設開放
- 16日(木) お茶摘み(5歳児)
- 17日(金) 検尿・蟻虫検査予備日
- 20日~31日 個人面談
- 23日(木) 泥んこ遊び(4,5歳児)
- 24日(金) 読み聞かせ(3,4,5歳児)
- 25日(土) 親子遠足
- 27日(月) 田植え(4,5歳児)
- 29日(水) 田植え予備日(4,5歳児)
- 30日(木) 誕生会
- 31日(金) 避難訓練

☆すくすくギャラリー☆

5月28日(火)に放映があります。

研修・出張

- 〈7園・各種会合〉 園長会・所長会・主任会
児童クラブ連絡会・管理職会
デザインしよう会
プール安全管理講習会
雲南保育協議会総会
- 〈その他研修〉 幼少管理職会

5月の健診

- ☆乳児健診(4,5ヶ月)・・・23日(木)
対象：令和5年12月、令和6年1月生まれ
- ☆3歳児健診・・・9日(木)
対象：令和2年9月、10月生まれ

6月の行事予定

- 18日(火) 内科検診
- 23日(日) 奉仕作業・救急法講習会(全保護者)
- 24日(月) 笹巻き作り体験(3,4,5歳児)
- 28日(金) プール開き

妙楽寺さんにお招きいただき、3,4,5歳児が花まつりに行きました。和尚さんから花まつりの由来を聞き、お釈迦様の像に甘茶をかけたり、甘茶を味わいました。

〇人は一人では生きていけません。たくさんの人のおかげで今、生きているので、みんなに感謝の気持ちを伝えましょう。
〇自分の命や自分以外の物の命も大切にしましょう。
の二つの約束をしました。
子ども達と一緒に考え、伝えていきたいですね。

なんじゃもんじゃの花、きれいだったね!

4,5歳児で雲崎の内田さん宅の「なんじゃもんじゃ(ヒトツバタゴ)」の花を見に出かけました。木に近づくとつれ、だんだんと甘い匂いがしました。この時季ならではの貴重な体験ができました。

